

Die ersten Herren vom Tennisclub am Schwimmbad (TAS) hatten am vergangenen Wochenende auf heimischer Anlage den TC Fischbachtal zum Bezirksoberliga-Duell zu Gast. Nach Siegen von Michael Erbe (6:1/6:1) und Max Diehl (6:2/6:3) mussten sich im zweiten Durchgang Christian Stechmann (0:6/6:0/6:10) und Tobias Schaaf (6:7/6:7) knapp geschlagen geben. Somit mussten die Doppel entscheiden und sowohl das Doppel Stechmann/Valentin Maul (4:6/7:6/10:8), als auch Erbe/Diehl (6:1/6:1) konnten Siege einfahren, die zum 4:2-Gesamterfolg führten. Damit bleibt die Mannschaft alleiniger Tabellenführer der Bezirksoberliga; Die Herren-30-Mannschaft trennte sich mit einem 3:3-Unentschieden vom TC Schöneck und verteidigt dadurch einen Platz im oberen Tabellendrittel der Verbandsliga. André Kasperski(6:3/6:2) legt mit einer souveränen Leistung vor, Marcel Müller (2:6/6:2/7:10) hingegen wurde für seine Aufholjagd nicht belohnt.

Michael Friedrich (1:6/4:6) hatte im Spitzeneinzel trotz verbesserter Leistung im zweiten Satz und ungenutzten Breakchancen das Nachsehen. Die ansehnlichste Partie mit vielen langen und hochklassigen Ballwechseln zeigte André Schmitt (1:6/7:6/10:8), der in den entscheidenden Momenten die besseren Nerven bewies. Nach den kräftezehrenden Matches auf beiden Seiten wurden die Doppelpunkte aufgeteilt, da beide Mannschaften mit angeschlagenen Akteuren zu kämpfen hatten.

Die U15-Junioren mussten sich gegen den TC Malchen/ Griesheim denkbar knapp mit 2:4 geschlagen geben. An den vorderen Positionen hatten Jasper Schmitt(3:6/4:6) und Giorgio Cini (1:6/4:6) das Nachsehen, wohingegen Luca David (6:3/6:4) und Leano Capello (4:6/6:4/10:7) durch ihre Siege für ein unentschieden nach den Einzeln sorgten.

Die Doppel Schmitt/Capello (2:6/4:6) und Cini/David (4:6/5:7) hatten am Ende die geringeren Körner und mussten den Gegnern gratulieren.

Am Ende mit 2:4 unterlegen blieb die Herren-60-Mitspielgemeinschaft. Auf der TAS-Anlage musste man sich der TSG Worfelden im Bezirksliga-Duell unglücklich geschlagen geben. Wolfgang Erbe (6:1/2:6/9:11) ließ drei Matchbälle ungenutzt, Dieter Diehl (0:6/1:6) blieb chancenlos, Detlef Verchin (1:6/6:3/7:10) konnte sich für seine Aufholjagd nicht belohnen und einzig Zvonko Kuna (2:6/6:3/10:1) behielt am Ende die Oberhand und sorgte für einen Punkt. Für ein Unentschieden hätte man beide Doppel gewinnen müssen. Das Doppel Erbe/Kuna (6:3/7:6) sorgte für einen weiteren Sieg, Diehl/ Jürgen Crössmann (1:6/0:6) mussten sich aber deutlich geschlagen geben und die Punkte dem Gegner überlassen.